
REUNIÃO DA COMISSÃO DE OBRAS DO CONSELHO REGIONAL INDUSTRIAL

DATA: 26/07/2022
HORÁRIO: 18:00
LOCAL: REGIONAL INDUSTRIAL

PARTICIPANTES:

Renata Gomes - Administradora Regional Industrial
Tiago Fabiano - Assessor de Desenvolvimento local
José Antônio dos Santos - Conselheiro Bairro Amazonas
Walter Gabriel -  Conselheiros Bairro Jd Industrial
Jorge Pereira - Conselheiro Bairro Bandeirantes
Genesio da Silva Soares- Conselheiro Vila Barraginha
Maria Aparecida Marques - Conselheira Vila Aparecida
José Martins - Conselheiro Vila São Paulo
Wanderson Antonio dos Santos- Conselheiro Bairro Industrial
Erick Albert - Conselheiro bairro Santa maria - AUSENTE
Maria Isabel Miranda (Bebel) - Feira Amazonas - AUSENTE

PAUTA: INDICAÇÃO DE  OBRAS NA REGIONAL INDUSTRIAL

A Administradora da Regional Industrial reiterou que os conselhos regionais terão um orçamento definido para
deliberar sobre pequenas intervenções, em seguidas os conselheiros fizeram as seguintes indicações:

Wanderson Antônio dos Santos- Conselheiro Bairro Industrial:

● Construção de 01 copa, 01 sala de almoxarifado e 01 sala de reunião e apoio dos Agentes

Comunitários de Saúde na UBS Industrial III seção.

José Antônio dos Santos - Conselheiro Bairro Amazonas:

● Construção de 02 banheiros públicos no CSU Amazonas, instalação de playground, reposição de

cerca concertina no muro de divisa entre o CSU e a Escola Estadual Confrade e instalação de

bebedouro.

Jorge Pereira - Conselheiro Bairro Bandeirantes:

● Muro do Cemitério da Glória: instalação de concertina, pintura e grafite no muro.

● Revitalização da Praça dos Trabalhadores e implantação de 01 monumento que dialogue com a

história da região.

Genesio da Silva Soares- Conselheiro Vila Barraginha:



● Ampliação da rede de drenagem, correção de piso e revitalização dos Becos Coqueiro e Limoeiro na

Vila Barraginha.

Walter Gabriel -  Conselheiro Bairro Jd Industrial:

● Muro de contenção na Rua Garcia Rodrigues, bairro Jardim Industrial.

● Muro de contenção na Rua Alexandrina, bairro Jardim Industrial.

Maria Aparecida Marques - Conselheira Vila Aparecida:

● Intervenção de abatimento de solo na Rua José Maria de Lacerda.

José Martins - Conselheiro Vila São Paulo:

● Reforma da quadra de esporte da Praça da Escola Virgílio de Melo Franco, Vila São Paulo.

Obs. A quadra atualmente é de areia e não atende bem a comunidade, a proposta é trocar para piso de

concreto e recompor o gradil.

● Implantação da travessia de pedestre na Av. Tereza Cristina, para acesso à UBS e CEMEI da Vila São

Paulo.

Os conselheiros relataram sobre algumas intervenções que seriam de responsabilidade da Transcon e da

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, e a Administradora da Regional

informou que fará essas discussões nas comissões de Meio Ambiente e Mobilidade Urbana.


